

La Noche Abierta del comercio prieguense alcanza su novena edición

A partir de las 21:00 horas del próximo 4 de julio, se desarrollarán numerosas actividades en el eje que discurre entre la calle Ribera y la Avenida de España.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 25 de junio de 2025 - 19:43



Impulsar y poner en valor el comercio de proximidad vuelve a ser uno de los principales objetivos de la Noche Abierta, una de las actividades promocionales de mayor repercusión para la Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA) de Priego que este año alcanza su novena edición.

Un evento que este año se celebrará el próximo viernes 4 de julio, y que transformará el eje comercial que discurre desde la calle Ribera a la avenida de España en un gran escaparate en el que los comercios de la localidad darán a

conocer, visualizarán todos sus productos y servicios.

Así lo ha indicado en la presentación de esta nueva edición el concejal delegado de Comercio, José Guzmán, que destacaba la implicación de varias delegaciones municipales en el montaje y desarrollo de esta Noche Abierta del comercio, así como el respaldo de la Diputación de Córdoba, a través del Instituto Provincial de Desarrollo Económico (Iprodeco).

Igualmente, Guzmán aprovechaba para hacer un llamamiento a la ciudadanía, “para que se vuelque con esta actividad, que salgan a la calle, que compren en Priego”, agradeciendo a todos los comercios, “que se vuelcan en la celebración de esta noche abierta”.

Por su parte, Eva Gómez, presidenta de ACCA, incidía en que en esta Noche Abierta, “el comercio y la hostelería se transforman para darnos una velada espectacular”, destacando el corte de tráfico que se realizará a partir de las 21.00 horas, “para que podamos disfrutar de paseo, compras y ocio”.

Tras agradecer el apoyo de Iprodeco y del Consistorio prieguense, Gómez repasaba alguna de las actividades previstas, entre ellas espectáculos de baile, dos actuaciones de la Escuela Municipal de Música y Danza, la instalación de varios hinchables cuyos tickets se obtendrán en los establecimientos asociados a ACCA esa misma noche, un photocall sorpresa, sorteo de bonoeuros, una ginkana fotográfica, pasacalles con zancudos, muñecos Disney y Nicasia, la mascota de ACCA, así como puntos de DJ's que estarán amenizando el

recorrido durante toda la noche.

Igualmente, Gómez hacía alusión a los autobuses gratuitos que se pondrán a disposición de los residentes en las aldeas del término municipal, para que el transporte no sea un obstáculo a la hora de disfrutar de este gran evento.

Por último, la presidenta de los comerciantes y hosteleros agradecía la colaboración de varias asociaciones locales en esta nueva edición de la Noche Abierta, entre ellas Afopriego, la Asociación de Artesanos de Priego, Bienestar Animal, Mascotas de Priego y Albasur, que con su marca Jaramago han sido los encargados de diseñar la camiseta del décimo aniversario de ACCA.